

Detención

Por agentes afectos a la Jefatura de Vigilancia Municipal, ha sido detenida una banda de ladrones que había cometido varios robos y hurtos en nuestra ciudad y comarca. Los detenidos que son Mariano Sañé, Antonio Morales y Ramón Ferrer, han pasado al depósito municipal.

Salutación

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra Redacción, a la Dra. Avemaría Vila Coro, Profesora A. de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona, médico especialista en las enfermedades de los niños, que ha establecido consultorio diario en nuestra ciudad, viniendo a completar, por lo tanto, de una manera notable, los servicios médicos de la misma.

La Dra. Avemaría Vila Coro, es hermana de la señora Rosa Vila de Boleda, profesora que es de nuestro Colegio Oficial de Enseñanza Media.

Sea bienvenido el nuevo médico y gentil señorita entre nosotros, a la que deseamos grandes éxitos en sus actividades profesionales.

Natalicio

El Viernes Santo, día 11 de los corrientes, la distinguida señora doña Francisca Riera, esposa del conocido industrial don Ricardo Arnán, dió a luz con toda felicidad a un hermoso niño, que es el segundo del joven matrimonio.

La enhorabuena a los venturosos padres.

Petición de mano

Para el joven Mateo Muntal de San Esteban de Palautordera, ha sido pedida la mano de la bella y simpática señorita Asunción Juliá, hija del Caballero de España, nuestro estimado amigo y camarada Esteban Juliá, Jefe del sindicato XVII. Nuestra felicitación.

Casamiento

En la Iglesia parroquial (pro. v.) de esta ciudad, tuvo lugar, con la máxima solemnidad, el enlace matrimonial de nuestro estimado amigo, Director del «Colegio Educador» y camarada ex-combatiente, D. Jaime Fontcuberta Lloreda, con la gentil y simpática señorita María Luisa Bultá Castreñas, hija de la distinguida señora doña Teresa Carreras, viuda de D. Jaime Bultá, casado por Dios y por España. Bendijo la unión el Rdo. Camilo Rosell, Pbro. Después de celebrado el banquete de bodas en la señorial casa particular de los señores Bultá, que fúe servido por el Hotel Europa, los contrayentes salieron de viaje hacia el mediodía y centro de España.

Granollerense: con tu ayuda se podrá lograr que nuestra juventud tenga medios a su alcance para procurarse la cultura que la vida le ha de exigir. Entrega tu donativo para la Biblioteca del Cadete.

Nerológica

El miércoles falleció el conocido granollerense D. Magín Torrents.

El más sentido pésame a su con tristada familia.

Turno de farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia de Arturo Gasset, de la calle Anselmo Clavé.

DE LA COMARCA

MOLLET

Con la máxima solemnidad, el pasado lunes se inauguraron en Mollet del Vallés el nuevo Templo parroquial y el Paseo de la Victoria. Los actos fueron presididos por el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Antonio Correa Véglison; Gobernador Militar, general Múgica; Obispo A. A. de la Diócesis, Dr. Díaz de Gómara; Jefe del D. U. del S. E. U. y Delegado provincial del Frente de Juventudes, camarada A. Rodríguez Villa y otras autoridades y jerarquías del Movimiento.

A los actos se sumó toda la población en masa, que aprovechó esta ocasión para testimoniar el entusiasmo que Mollet siente por la obra reconstructora que su Ayuntamiento, con el apoyo del Estado y del pueblo, ha iniciado.

El Templo fué consagrado por el Dr. Díaz de Gómara, el cual ofició de pontifical y pronunció una emocionante y elocuente plática.

Seguidamente se inauguró el paseo, siendo coriada la cinta simbólica por el general Múgica. A continuación hicieron uso de la palabra el Alcalde de la población, señor Rabasa, el camarada Ramón Llana de Niubo y el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa Véglison, el cual pronunció un elocuente y patriótico discurso, exaltando la alta trascendencia y significación de los actos celebrados.

Acto seguido las autoridades y jerarquías provinciales emprendieron el viaje de regreso a Barcelona, excepto el Sr. Obispo, que por la tarde administró la Confirmación a varios niños de la localidad.

Con motivo de estas importantes fiestas, el Ayuntamiento de la vecina localidad editó un folleto con varios grabados y artículos, que ignoramos el porqué no se nos ha enviado a nuestra redacción.

JOYERIA Y RELOJERIA

J. ESPELT

TALLER DE COMPOSTURAS
DE RELOJES Y JOYAS

MÁXIMA GARANTÍA

Plaza del Oli, 4

GRANOLLERS

CAMPANADAS DE GLORIA

Del concurso de "Caramellas"

Organizado por la Delegación de Propaganda y patrocinado por el Excelentísimo Ayuntamiento

En una noche pura y limpia, llena de estrellas, el pueblo de Granollers se lanzó a la calle, para escuchar en bellas y sencillas canciones — esa voz íntima del canto humilde — todo el sentir, alegre y triste, de los aires, que canta el pueblo: No olvidemos, que de todo hay, en la viña del Señor.

En la plaza de José Antonio y ante el edificio del Ayuntamiento — protegido por la bella fábrica de «La Porxada», ese ejemplar único en el arte gótico — se fué congregando una multitud compuesta de varios miles de almas, que sentían el noble afán de querer saber quiénes serían, de entre todos los coros que allí se presentasen, los elegidos por la victoria, en ese difícil — por sencillo — arte del canto; pasión sincera de todos los pueblos mediterráneos.

Nosotros — los que por designios de la vida formábamos un Jurado Calificador — ante el temor de no tener el criterio justo y perfectamente exacto, ese algo inexplicable que se siente, por las mil dificultades que se presentan al tener que apreciar obras de arte, cuando los artistas son múltiples y diversas las maneras y los conceptos.

Desde lo alto de aquel balcón — que gótico quiere decir — siempre bamos; sin oír, ni ver otra cosa, que las que al alma llegan.

★

Plaza amplia; grupo de niños con ropajes blancos — como aves que se agrupan en su nido; — multitud que los cerca, en su afán de comprenderles más, es decir, de amarlos mejor; silencio que aumenta, y finalmente, trescientas voces, una orquesta y un director — un capellán simpático que ama la acción, porque ella conduce a la consecución del Ideal soñado — y una serie de canciones estudiadas y sentidas, coronadas por una, magnífica — llena de energía y coraje infantil — todo ello, dentro de fina armonía, de múltiples voces.

El público aplaudió aquella infancia alegre; aquel sentir cristiano de la vida; aquel conjunto magnífico.

★

Movimiento y bullicio, precursor de cambio: Un nuevo coro que se presenta al Concurso, es el de los «Manolazos», integrado por elementos del Club de Fútbol, amigos y simpatizantes. Hecho el silencio — que no obstante parecer absurdo, es lo que más cuesta de lograr — aquel grupo de muchachos, nos alegró con bellas canciones y algunas sátiras de buena ley; terminando con su himno, la mejor pieza del repertorio. Y lo que había comenzado con notas discordantes, terminó casi perfecto, de canto y de

Garage y Taller
de reparaciones

Auto Granollers

Soldadura Eléctrica y Autógena

AUTO-REMOLQUE :: SECCIÓN ENGRASE A PRESIÓN :: SERVICIO PERMANENTE

Avenida General Mola, 80
(CARRETERA MASNOU)

ROSENDO PUIG

GRANOLLERS
TELÉFONO 39